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竹村祐介（55）  

若干歩行が困難になりましたが、それ以外は元気です。 

野々村耕三（55） 

昨年末に体調を崩し 2 週間入院しました。こんなことは初めてです。 

西村政恒（56） 

コロナ禍続く中、近年は歩くのもますます困難となり病院通いが多くなりました。前回の総会（平成最後

の桜祭）に初参加し歓迎していただいたことをたいへんうれしく思い出に浸っています。皆さまのご健

勝を切に祈っております。（追伸－上京の思い出は、はとバス巡りでスカイツリーに登ったけど運悪く雨

の日で全く何も見えない展望で、五里霧中でした。これも貴重な体験として思い出しています） 

太田順久（58） 

お世話になっております。太田の妻です。昨年お電話で失礼をしましたが主人は 2019 年 2 月に亡くなり

ました。お知らせなどの郵便はお手数をお掛け致しますのでお送りいただかず大丈夫です。石楠花会の

ご活躍をお祈り申し上げます。 

久保道夫（58） 

元気にしています。80 歳半ばに入りました。まだ健脚の域になりますが、遠方にひとりで出かけること

はやめています。皆様のご健康を祈願。 

原田喜倫（58） 

年相応に足腰の衰えがありますが、今のところ元気に過ごしております。 

三矢正士（59） 

昨年 7 月末自転車で転倒、右大腿骨大転子部を骨折、骨はくっついたものの腰痛と足の痺れがあり、リ

ハビリに通っています。長時間の立ちんぼうや歩行には無理がある状態です。ご出席のみなさんによろ

しく。 

森谷尚武（59） 

年齢と共に活動範囲が狭くなりました。下手の横好きですがゴルフだけは毎週楽しんでいますが、何時

まで続ける事ができるやら。老々介護も間近に来ています 

市嶋健一（60） 

3 月 1 日（水）～3 日（金）現役有水、渡部、深見、川嶋の 4 名、わがアパートに 2 泊。ピラタス蓼科、

富士見パノラマスキー場楽しみ、ともにアッシー君を勤めました。 

鈴木由信（60） 

今年 80 歳、まだまだ元気です。2 月に自動車免許更新しました。 

駒林 肇（61） 

齢 81 を超えましたが、変わらずにおります。ゼミや会社の同期が他界され寂しい思いです。皆様のご活

躍を祈念します。 

由井建蔵（61）  

元気です。 

秋山宗三郎（62） 

それなりに元気でやっています。 
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天野 昌（62） 

ひきこもり症候群の如く、自宅で TV ばかり見ています。身体的には 80 歳としてはまずますで、病院と

薬を忌避しております。幹事の皆さんご苦労さま！！ 

川崎善保（62） 

久しぶりの石楠花会を楽しみにしています。週 2 日の勤務と読書、ゴルフ等で元気に過ごしています。 

中村滋（62） 

ご苦労様です。参加します。 

金子直子（63） 

いつもありがとうございます。今やバスで山を見に行くぐらいになってしまっています。PC はあるので

すがなかなか開けてみないことが多いのでお手数です。 

栗木智康（63） 

今年の秋 80 歳になりますが現状元気に過ごしております。この度は旅行の途中ですので午前中のみ参加

させていただきます。 

原島 達（63） 

田舎暮しです。週一回のゴルフで生活のアクセントをつけています。秩父でゴルフやりたい方がおりま

したら連絡ください。 

藤田尚子（63） 

何時もご連絡いただきありがとうございます。元気でおりますが年齢を重ね今後 OB 会等参加できそう

にありません。長い間お世話になりましたが今後のご連絡は辞退したいと思います。SWV のご活躍を祈

念しております。 

大和田康雄（64） 

元気です。幹事の皆様にはいつも有難うございます。 

山本藤三郎（64） 

千葉ちゃんいつもご苦労様です。出席予定ですがあとは体調次第。 

佐藤俊平（65） 

石楠花会幹事長お世話さまです。先月は虹芝寮記念タオルをお送りいただきありがとうございました。

部屋に飾りました。都合で総会交歓会は欠席しますが 6 月の虹芝寮山行にはできれば出席したいと考え

ています。日にちが決まりましたらご連絡ください。 

辻村 豊（65） 

千葉さんいろいろとありがとうございます。よろこんで出席いたします。皆さんにお会いできるのを楽

しみにしております。 

戸沼弘介（65） 

4 月 1 日夜遅く帰宅のため総会出席は難しいと思いますが交歓会は出席します。 

光岡 甫（65） 

G.C.PRESS の社長を元気にやってます。皆様にお会いするのを楽しみにしています。 
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菅瀬比呂志（66） 

花粉症のため欠席します。1967 年夏合宿で行った畑薙ダム吊り橋に（寺島が北岳で滑落した・PL 光岡さ

ん、SL 花上さん）水原、西山、稲盛、荒谷君共々行ってきました。65 年ぶり新緑の中変わらずさん然と

吊り橋が同じ場所にあり、一同大感激しました。同じメンバーで今年は永平寺で座禅修行の予定です。皆

さまお元気で！ 

田部蓉子（66） 

元気でいます。今回をもって石楠花会通信は最後にしてくださいませ♡ 

福島 泰資（66） 

元気です！ 

三輪保夫（66） 

後期高齢者になりましたが何とか元気に過ごしております。久しぶりに OB 会に参加したいと思ってお

りましたが、予定が入り残念ながら欠席します。OB 会の盛会を祈っております。 

佐伯正紀（67） 

いつもご連絡ありがとうございます。 

古本安恵（67） 

いつもご連絡ありがとうございます。なつかしく拝見しております。残念ながら当日は他に用事あり欠

席とさせていただきます。ますますのご活躍を！ 

稲盛 均（68） 

久しぶりに出席です。 

辻 富江（68） 

日々元気に暮らしています。石楠花通信楽しく拝見させて頂きました。今回をもって通信を止めてくだ

さい。長い間ありがとうございました。 

酒井光郎（69） 

コロナ禍の中、セッティングありがとうございます。総会懇親会とも出席させていただきます。よろしく

お願いいたします。 

林 浩二（70） 

4 月 10 日より東京事務所を設置いたします。弁護士 40 年を過ぎて新しい仕事をしていきます。 

堀内芳宏（72） 

今年齢 70 となりました。眼前の安達太良山を登ってみたいのですが、未だ叶っておりません。今回あい

にく私は出席できませんがご盛会をお祈り申し上げます。 

岡田倫子（72） 

何時も大変お世話になり有難うございます。コロナと加齢の二本立てで山行もめっきり回数が減りまし

た、、、地元の低山ハイクを楽しんでいます。テニスは週二位のペースです。 

古田英明（72） 

ご無沙汰しております。世話役いつもご苦労様です。小生若い時の不摂生がたたり、現在一日おきの透析

と食事制限を強いられている毎日です。よって会への出席は叶わず欠席とさせていただきます。若林さ

ん訃報誠に驚きましたが皆様にも健康に留意されるようお伝えください。 
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大嶋健資（73） 

お世話になります。毎回お疲れ様です。4 月は当地方選挙応援のため、欠席します。またの機会を楽しみ

にしています。私も秋山君の影響で、64 才からマラソンしているので、早朝からトレーニングをしてい

ます。4 月渥美半島ウルトラマラソン一緒に走る予定です。私は友達でもある松本市長から頼まれて、地

元県議、市議に関わってます。私も選挙好きではないのですが、あと 1 ヶ月頑張らねば。また、是非一度

会いたいものですね、また連絡お待ちしています。まだ寒い日が続きますが、ご自愛ください。 

関 万里子（73） 

いつもご連絡いただきありがとうございます。皆々様のご健康とご多幸をお祈りしています。 

蓮見 健（73） 

4 シーズン続けた「冬の白馬」スキー場リゾートバイトもスキー、スノーボードの滑走中転倒し怪我など

で断念しました。最近は地元シルバー人材センターでの仕事と昨年 5 月から始めた「初心者弓道教室」

に週 1 ペースで通って「ぼちぼち」やってます。 

横山 彰（73） 

お世話になります。日中は用事があり欠席します。千葉さん、お疲れさまです。小学校校長を退職したあ

と、若手教員の指導に当たっていました。今は、農業と教育の関連について研究しています。 

小野寺遂（74） 

いつも色々と有難うございます。久しぶりに学校に行って桜を楽しみながら懐かしい方々にお目にかか

りたいと思っておりましたが、あいにく予定が重なっており参加できません。どうぞ健康を守られてお

過ごしください。 

松井秀樹（74） 

お世話になります。上京出来ないのは残念ですが盛会を祈っています。 

井出正則（75） 

大変ご無沙汰しておりますが、お元気そうで何よりです。今般の石楠花祭に参加できず大変残念ですが、

また近いうちにご面会出来ますことを願っております。今年は桜の開花も早まりそうとのこと、満開の

桜を見ることを楽しみにしております。それでは、またよろしくお願い申し上げます。 

井上一紀（75） 

いつもご苦労様です。石楠花会の再開嬉しく思います。 

松本将人（75） 

当日は勤務のため残念ながら欠席します。皆様によろしくお伝えください。ない番生寺会館の館長とし

て勤務しています。 

市川弥生（76） 

山は遠くなりましたが元気にしております。先日は道しるべと手拭いありがとうございました。虹芝寮

行ってみたいですね～ 

権瓶弘敏（76） 

返信遅くなって申し訳ございません。昨夜、新潟から上京、今週桜祭まで東京におります。 

今井啓次郎（77） 

千葉様、いつもお世話になっております。77 今井です。会務ご苦労様です。4/2 参加させて頂きます。

よろしくお願いいたします。 
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大友みね子（77） 

返信遅れて申し訳ありません。介護と孫の世話が重なりまして、、、盛会をお祈りしております。 

鎌仲宏治（77） 

鎌仲です。ご苦労様です。いつも感謝しております。石楠花会ですが、母親の介護もあることはあるので

すが日程調整の上、参加させていただきます。 

木下久義（77） 

サラリーマン現役でいます。山はハイキングが増えましたが今年はワンデイの山スキーも再開しました。

桜祭当日はかねてからの予定が入っており申し訳ございません。 

根本正雄（77） 

久々の皆さんとの再会を楽しみにしています。 

斎藤紀子（78） 

千葉さんお元気でいらっしゃいますか？石楠花会再開ですね。私は ICU の研究室の事務、まだ続けてい

ます。学生さんたちと話すのは楽しいです。よい会になりますように。 

野村 淳（78） 

4 月からの新年度も現役フルタイムで働きます。元気しています。 

山口 博（78） 

4 月 2 日は仕事のため欠席させていただきます。コロナ禍で山は遠のいています。石楠花会総会、OGOB

現役交歓会が盛況でありますよう願っております。 

後藤一浩（79） 

山は続けています。最近はクライミング中心に。 

渋田見聡一（79） 

昨年大病を患い 1～3 か月入院していました。現在は嘱託で会社勤務を継続しています。今年の目標は体

力の回復です。 

水出 一（79） 

「石楠花会」のホームページに今日アップされた「令和 5 年度石楠花会総会の開催」、とてもうれしいお

知らせです。4/2(日)に上京できるように、スケジュールを調整してみます。母の主治医・ケアマネージ

ャー・訪問看護師さん達と相談します。 

金子琢也（80） 

せっかくご転送を頂いたのですが、対応が遅れ申し訳ありません。もう定年を迎えたのですが幸いにも

というか、バタバタと忙しく欠席させていただきます。最寄り駅が大山の登山口で環境はいいのですが

未だに登っておりません。 

竹田正人（80） 

体調が上がったり下がったりが多くあり、コロナ状況含め直前ドタキャンもありえることご了解くださ

いませ。 

海保 肇（82） 

ご無沙汰しております。この 3 月末で定年を迎えます。月日が経つのは早いもので驚いています。定年

記念登山を検討中です。 
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松井 裕（82） 

主人はまだ中国赴任中です。帰国いたしましたらご連絡いたしますので宜しくお願いします。 

会田 宏（83） 

いつもご連絡をいただきありがとうございます。数年前、営業で大学へも頻繁に行っておりましたが、担

当が変わりご無沙汰となっております。 

花崎克己（83） 

ご送付遅くなりまして申し訳ございません。 

山形麻衣（安國）（83） 

いつもご連絡いただきありがとうございます。ご盛会をお祈り申し上げます。 

中村道洋（84） 

ご無沙汰しております。84 年次の中村道洋です。石楠花会幹事の活動ありがとうございます。 

私事ですが、実は昨年 7 月に、福島県郡山市に転勤となりました。毎日、美しい磐梯山や安達太良山を眺

めています。4 月 2 日は本当に残念なのですが、少し遠くて参加出来ません。でも、お声を掛けて頂き本

当に嬉しく思います。 

近況としましては、コロナ中に次男が産まれ現在 1 才です。長男は、4 月から小学生です。同年代の人達

に比べ、一世代遅れた人生ですが、年をとって生まれた子供達なので、本当に可愛く思えます。久しぶり

の石楠花総会が、成功しますように。それでは、またお会い出来る日まで。" 

星名健司（84） 

最近ソロキャンプ、日帰り登山を始めました。 

藤井光秋（86） 

藤井です。ご連絡ありがとうございます.はがきを送付後、予定が変更になり、自宅に戻るのが今週末に

なるため、メールでご連絡いたしました。守備範囲が東北だけでなく、新潟・長野・埼玉・群馬・栃木が

加わりましたので、東京にいる時間が少し長くなります。 

渡辺英樹（87） 

いつも大変お世話になっております。成蹊桜祭り開催及び石楠花会総会開催決定心から嬉しく思います。

また、いつもご配慮ありがとうございます。親の介護が現実になってまいりました。少しづつ準備始めて

おります。 

浜田 尚（88） 

所用で欠席すみません。山サークル YTZ という組織で山は継続中です。良ければ YAMAP で検索してみ

てください。 

松永光平（88） 

なんとか生きています。 
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松浦 圭（92） 

ご無沙汰しております、お元気でしょうか、92 年次松浦です。4/2 は抜けられない用事がありまして欠

席させていただきます。積もる話もありますが、申し訳ございません！近況ですが、長女は新学期で高 2、

次女は中 2、最近はサッカークラブに入った小 5 になる三女と校庭で走り回っております。 

2 月に虹芝寮の雪下ろしが行われましたが、石楠花会から西岡くんと一緒に参加いたしました。利用制限

下で訪う人もない柴倉沢で、ストーブと台所の水音が待ってくれていました。虹芝寮といえば昨年は踏

高会で虹芝寮 90 周年記念誌と手ぬぐいを作りましたが多くの方からさまざまな反響を頂きました。コロ

ナの影響でまったく寮へ行けなかったわけですから、思いを馳せるのにはちょうど良かったようです。

記念誌の方では各年代を飾る写真がかたより、選定に大変苦労しました。 

次の 100 周年では、掲載できる写真がもっと多くなると思われます。合宿などで虹芝寮を利用した記事

が書ければ、我らがワンゲルのページも可能だと思います。お手元に眠っている寮のいい写真がある、〇

〇さんのあの写真はよかった、というのがあればぜひ松浦までご連絡ください。気兼ねなく寮を利用で

きる日が、今から待ち遠しいですね。お体に気をつけて、どうかご自愛ください。 

志賀俊之・さおり（93） 

ご連絡いただきありがとうございます。当日は既に予定ありの為出席できず申し訳ありません。夫婦と

もに登山からすっかり離れ（10 年以上、、、？）、俊之は月 2 回ペースで海釣り（伊豆方面）、私は昨年 1

年は PTA 活動にはげんでいました。体重増加甚だしいので、そろそろ本気で運動せねばな、、、と思って

おります。 

佐藤恵介（94） 

住所に変更はありません。返送が送れてしまい申し訳ありません。 

平井寿明（05） 

石楠花会総会、OBOG 現役交歓会のご案内有難うございます。また、虹芝寮 90 周年記念誌も受け取っ

ております。有難うございました。グループ LINE への登録時にもお伝えしましたが、当方、現在長崎県

に住んでおりまして、申し訳ございませんが、今回は欠席します。皆様に宜しくお伝え下さい。千葉さん

をはじめ皆様にはしばらくお会いできておりませんが、自身の宣伝を交えて近況を報告致します。今年

は残念ながら欠席させていただきますが、地域、職域が近い方がいらっしゃれば、いろいろな機会で関係

が持てればとも思っています。大学卒業以来、株式会社名村造船所という会社の、佐賀県にある工場の営

業部門に勤務しており、主として建造中の船舶の顧客窓口のような仕事をしています。去年、海事代理士

という資格を取得しました。会社に山岳部がありまして、私も入部し、九州はあまり高い山はないのです

が、おかげで九州の主要な山はほぼ制覇できたと思っています。四国も石鎚山、四国剣山等行きました。 

2016 年に結婚し、4 歳（女）と 1 歳（男）の子どもがいます。結婚してからは山には行けていませんが、

妻の妹夫婦が最近登山をはじめ、去年の正月には一緒に日帰り山行をしたので、また山に行く機会が出

てくると良いなと思っています。令和 5 年度石楠花会総会・交歓会の盛会を祈念致します。 

村上英之（06） 

仕事的に一年で一番忙しい時期であり、欠席とさせてください。 
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川端広貴（08） 

久しぶりに皆様にお会いできることを楽しみにしておりましたが、どうしても都合をつけることが出来

ず、やむなく欠席とさせていただきます。ご盛会をお祈りいたします。近況；昨年末に第 3 子が生まれ楽

しく過ごしています。子供は上から 4 歳、2 歳、0 歳です。しばらく山はお預けですが、ランニングを月

200 キロメートルして体力維持しています、むしろ向上かも、です。 

内藤祐樹（08） 

4 月 2 日ですが懇親会のみ出席させていただきます。先週、2 人目となる長女が誕生したため、あまり家

を空けられない為総会は欠席します。女の子は男の子とまた違う可愛さがありますね。皆さんにお会い

できるのを楽しみにしています。 

岡本和也（11） 

大阪からとなる為ぎりぎりまで調整していたのですが、、、こちら近況は変わらず元気にやっています。

関西の山もそろそろ登りつくしてきたため遠征の計画を立ててます。寮整備にはなんとか顔を出したい

と考えているためまたよろしくお願いします。 

古賀恵理子（12） 

シルクロードを歩いた後に秋田に移住し、コロナ渦でありながら、山菜・キノコ採り、登山道整備、山ス

キーのチャレンジと山を思いっきり楽しんでおりました。近々秋田の山奥に、[癒されること・山の恵み

を感じること]をテーマにしたお店を 5 月頃からオープンする予定です！現在、絶賛 DIY 中だっため残

念ながら桜祭りは欠席させて頂きます。秋田や東北に遊びに来る際はぜひ、お声がけください。花上さん

も千葉さんも、気にかけて頂きまして、ありがとうございます。こんな感じで、ゆるゆると楽しみながら

生きています笑。 

土居将人（13） 

休日に休みを取ることができず申し訳ありません。プライベートでは大山や乗鞍、西穂高沢で山スキー

を、会社では山登りイベントの案内役などを始めました。広島へお越しの際は是非お声掛けください。 

竹村勇紀（14） 

ご無沙汰しております。ご連絡、並びに普段より石楠花会通信をありがとうございます。当日は残念なが

ら欠席となってしまいますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

黒山寛太（15） 

15 年次の黒山です。お世話になっております。桜祭ですが、遠方のため申し訳ありませんが、今回は欠

席させていただきます。いずれ数年後には東京勤務になると思いますので、その際には出席させていた

だきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

新井慎平（16） 

2022 年 3 月に大学院を卒業し、都内のインフラ系企業で働いております。総会交歓会への都合がつかず

申し訳ございません。 

久保田悠斗（17） 

現在高崎で勤務しております。 

有水聡史（19） 

19 年次の有水聡史です。桜祭石楠花会総会出席申込書をお送りさせて頂きたくご連絡致しました。当日

は、新人 OB として参加させていただく所存ですので何卒宜しくお願い致します。 


